

Das neue Bildungsjahr beginnt

Das neue Bildungsjahr im DBfK Südwest beginnt: Ab Februar findet ihr bei uns wieder eine große Auswahl an neuen und bewährten Fortbildungen.

Fast alle Fortbildungen finden online statt und für jede und jeden ist was dabei, von A wie „Achtsame Sprache - gelingendes Miteinander“ bis W wie „Wer haftet in der Anleitung?“ Und für alle Praxisanleitenden, die die Planung ihrer Pflichtfortbildungen schnell aus dem Kopf haben wollen, gibt es vom 8. bis 10. Juni das dreitägige Kompaktseminar in Präsenz in Stuttgart. Einmal hin, alles drin: neben dem fachlichen Update sind intensiver Austausch und das Kennenlernen neuer Kolleg:innen inklusive.

Eine besondere Fortbildung findet am 3. März in Wiesloch statt: Skills Lab und Generalistik: auf Erfolgskurs! Gespeist durch zahlreiche Erfahrungen werden Lernangebote für verschiedene Versorgungsbereiche am dritten Lernort erarbeitet und ausprobiert. Das Skills Lab lädt dabei die Teilnehmenden zum Experimentieren und zur Kompetenzerweiterung ein.

Also gleich mal reinschauen und buchen! Und gerne auch weitersagen.



Bernhard Preusche, Bildungsreferent im DBfK Südwest, freut sich auf viele Teilnehmende bei den Fortbildungen.

Dieses PDF wird automatisch auf Basis der aktuellen Daten erstellt, dadurch können Seitenumbrüche möglicherweise nicht optimal erfolgen.